

24-Std-Schwimmen in Scheinfeld

Die 300 km knapp verfehlt

Beim diesjährigen 24-Stunden-Schwimmen der DLRG Scheinfeld hat die DLRG Zirndorf knapp die 300 km – Marke verpasst. 36 Schwimmerinnen und Schwimmer, darunter 24 Kinder, sind mit 299,45 km auf den 1. Platz der Mannschaftswertung geschwommen.

Neben diesem 1. Platz in der Mannschaftswertung konnten durch Amelie Heim, Alicia Saucedo-Schneider, Stefan Maschauer und Detlef Langhardt weitere 1. Plätze in den Einzelwertungen nach Altersklassen erreicht werden.

Weiterhin wurden noch einige weitere gute Platzierungen erreicht.



Erstplatzierte der Einzelwertungen:

Stefan Maschauer (5.vl), Amelie Heim (6.vl vorne), Detlef Langhardt (8. vl) und Robin Althof, Mannschaftswertung (9.vl) vom DLRG OV Zirndorf